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为了电影《画壁》的宣传，本月30日，导演陈嘉上将与在

剧中饰演翠竹的光线传媒当家主持、安徽老乡谢楠一起现身

省城的部分影院。

届时，省城的不少影迷可面对面地直接和二位对话。如

果关注电影《画壁》、却不能到场的星报读者也不用觉得遗憾，

你可以通过关注市场星报的官方微博（http://weibo.com/scxb）

或 关 注 市 场 星 报 娱 乐 官 方 微 博（http://weibo.com/

2411971052），@我们并留下自己向陈嘉上、谢楠提问的问题，

经过择优筛选，本报记者会把你的问题带给二位，并第一时间

告诉你他们的回答。

本报邀您对话陈嘉上、谢楠

作为“造星推手”的陈嘉上，更作为在

内地首破两亿票房的港台导演，2008 年陈

嘉上的一部《画皮》，成就了赵薇、周迅、陈

坤、甄子丹等一批演员，直到今天，他们还

稳坐在大银幕的一线。随后的各种奖项提

名，包括“开创内地国庆档”这么大一顶帽

子，也都落在了他的头上。三年后的9月29

日，陈嘉上用一套全新阵容（邓超、孙俪、闫

妮、邹兆龙等），配上更加扎实的制作，联合

光线传媒制作推出《画壁》再战国庆档。

2011年第四届商之都合肥东城店热
舞争霸赛，您报名了吗?

据了解，此次活动是由安徽商之都
合肥东城店主办，联合市场星报社、安徽
省健美操协会街舞培训基地、合肥沙尘

暴文化传播有限公司及琥
珀地板、拉爵酒庄协办的一
场关于舞蹈的竞技比赛。
据悉，截至目前已有 50 多
位舞林高手报名参加第一
场，9月24日在合肥东城店
进行的POPPIN一对一的海
选及决赛。

商之都东城店做为合
肥的百货店，以“时尚精品”
为定位，吸引了众多年轻消
费者的关注，而热舞运动代
表着动感与时尚，当下也受

到年轻人的推崇。此次的热舞争霸赛必
将成为商之都东城店一道青春亮丽的风
景线。

据悉，商之都热舞大赛已成功举办过
三届，获得了社会的广泛好评。而此次

商之都东城店特携手市场星报社等多家
单位举办2011年第四届商之都东城店热
舞争霸赛，一方面体现出商之都东城店
时尚、休闲、青春、新潮的定位，另一方面
为热舞的爱好者提供了一个展示、交流
的平台。据了解，本届热舞争霸赛的比
赛时间和项目设置分别是：9月24日 ：
POPPIN 一对一海选及决赛；10 月 6 日
BREAKIN 二对二海选及决赛；10月15日：
HIPHOP一对一 海选及决赛；10月22日：
LOCKIN、GIRLSTYLE 一 对 一 海 选 及 决
赛。其中一对一的各项赛事的冠军、亚
军、季军，二对二的冠军、亚军、将获得现
金奖励。

即日起到 9 月 24 日，广大“舞林高
手 ”可 登 录 WWW.51555.NET 或 WWW.
CHINASCB.COM点击网络跟帖报名。

王珊珊

商之都合肥东城店热舞争霸赛邀您来参赛

星事XING SHI星事 XING SHI

记者：听说剧中的角色很

强势，不让仙女谈恋爱，你对

她的性格怎么理解？

闫妮：姑姑对男人不信

任、甚至憎恨，杜绝仙女们追

求爱情，杜绝男性进入自己打

造的这个仙境。《画壁》其实就

是讲的是人的情感，我诠释的

是一个女强人在经历了爱情

的挫折之后展现出来的爱情

观。这一类女强人需要的爱

情是什么样子的？怎么样去

面对挫折？这是我的角色所要传达的。

记者：这次和很多比你要年轻很多的

女演员搭档，是不是觉得表演上会有压力？

闫妮：当然，我觉得孙俪郑爽她们身上都有一

种气息，这种气息是非常珍贵的，因为她们年轻，她

们是有希望的，也会给我们带来希望，因为我们看

了她们很美好的一种东西，当然我也年轻，我也向

往这种东西，这种东西是非常珍贵的。

记者：《画壁》在你眼中到底是一部什么样的电

影？

闫妮：拍《画壁》，我最大的感悟就是，把往事打

包还是把往事打开，有着云泥之别。有些道理就在

一念之间，想通了就是天堂，想不通就是地狱。有

一种感情，供起来是佛，玩起来就是泥。这也许就

是陈嘉上导演想告诉观众的爱情。

记者：在片中扮演的是“不相信爱情”的冷面

“姑姑”，那生活中你怎么看待感情？

闫妮：爱情当然要相信，不然生活还有什么意

思呢？对于任何人这都是生命中不可或缺的一部

分。爱情没办法做理性分析，爱就爱了，这是内心

最直接的感受，每个人都回避不了。

记者：能谈谈你的新恋情吗？

她说：缘分不是设计出来的，我从不规定自己

未来的感情，一切随缘吧。

本报娱乐微博已开通，您可以关注

我 们（http://weibo.com/2411971052），

在这里与您感兴趣的话题进行互动，提

问、抢票、看明星，一个都不能少！

谈制作团队——专业成就精品
记者：这一次合作的幕后团队，像何剑雄、李屏宾、谷轩昭等，都

是业界好手、金像金马的常客，合作起来是不是特别顺利？

陈嘉上：我觉得大家都是专业的，我们在这一行毕竟待了很多年

了，这些人一起从香港电影高潮到低潮到现在。过往一直有我的团

队，可这几年我一直有改变，我的团队一直在变，几个好朋友坐在一

起，又加进了李屏宾、杜笃之声音团队等一些我基本上从来没有合作

过的人，目标只有一个，就是说找新的感觉。

记者：当时怎么想到要创造一个“仙境”出来？

陈嘉上：它跟传统的一些天堂啊，我们中国拍的一些天堂啊，戏

很不一样，我想脱离一些我们一般非常古装的处理，可是又不能完全

离开古装。

谈特效——会拼命做好
记者：从之前的宣传来看，《画壁》也是一部特效片，华语片现在

越来越多的涉及到大量电脑特效，您怎么看这个现象？

陈嘉上：这部戏成败很大程度上取决于电脑特效做得好不好，很

多人以为越多电脑特效越好，我是一直反对的，特效并不是一部影片

的全部，观众看的还是片中人物发生的故事。

记者：2008 年的时

候，《画皮》打出的旗号

是“东方新魔幻”，这次

《画壁》的突破在哪里？

陈嘉上：《画皮》的时候有这个形容，老实说我当时觉得在骗人，

还没魔幻起来，尽管里头有些镜头，只是刚开始有带一点魔幻的感觉

而已，而《画壁》这个戏我就希望能真做好。魔幻片最近也蛮多人在

开始弄了，可是我知道一部分人都一直认为我们中国的特效不可能

做好，甚至有多人怀疑你干吗不找外国的公司，你在中国能做好吗，

我跟你说，我们会拼命，会做得更好，能给你什么，去看，要是我们真

做不好了，那我们就不合格，可是我有信心的。

谈演员——只选对的，不选贵的
记者：您怎么看待演员名气，《画壁》是否会因为演员名气没当年

《画皮》中的那么大，而在票房上受到影响？

陈嘉上：明星制只是一个很无奈的说法，本来我心中就没有所谓

明星跟不明星，心里头只有演员，你说这群演员能否演，无可置疑，你

说孙俪、邓超、闫妮，怎么可能不懂演，曾志伟怎么可能不懂演，他们

一向已经演得非常好，可是要说提升，反而是一群相对经验比较少演

员，对我来说是一个很奇迹的一个过程。

记者：这部戏，促成了邓超孙俪这对夫妻档的首次大银幕合作，

当时怎么把他们撮合在一起的？

陈嘉上：首先找孙俪的，然后又找孙俪的对手，我一直在想谁最

好，想来想去有一天突然想起邓超，然后就跟超谈了一次。他就问

我，导演，你拍这个戏是为了什么，你要说些什么？

我说超，我拍戏不为什么，只想给人家一些希望而已，就是目标，

其他的就都不重要，要是这个戏只是浪费人家一个半钟头或是两个

钟头，我们赚一些钱，就没意义了，这个戏有意义，就告诉大家爱情是

怎么一回事。《画皮》的时候，爱情是最伟大的，非常伟大，爱情能征

服，所有事都能征服，可是这个戏里头告诉你，爱情还疼，爱情会有代

价，这个代价你付出不付出，甚至于爱情你要和不要，这些事情我觉

得我都带有一种正面的意义，那天我就跟他说一大堆，然后超第二天

就跟我说，你说服我了，我来。

记者：可是很多人对这种夫妻档组合，都比较避讳，您怎么看？

陈嘉上：要是他们两个不是好演员的话，会蛮糟糕的。他们两个

互动特容易，很多事情两个人都能谈，这个是蛮好的，从来没有给我

惹什么麻烦，尽管每天超盯着孙俪，说不能太暴露，不能太性感哦，衣

服穿多一点好不好那种，可是没事。

谈期待——本土作品抗衡好莱坞
记者：您希望看完《画壁》给观众带来什么？

陈嘉上：我希望大家看完了之后，会珍惜你所有的关系，成功的，

失败的，开始过的，没开始的，也珍惜我们对人的感觉，现代每一个人

都说我们缺乏爱情，我们的爱情失败率特高，为什么？这么多寂寞的

心，可是总是发现爱情不停的失败，你失败在哪里，我希望这个戏会

给大家一些看法。

记者：您对票房会有什么样的愿景？

陈嘉上：我一直强调，我们拍电影不能光看着中国市场。我们拍

的是华语片，可是我们无可置疑的面对的对手将是好莱坞，所以我们

一定要赶在前头，要跟人家有比拼的能力。

导演陈嘉上：
我拍戏，只想
给人家一些希望

时隔三年，带着《画壁》再战国庆档，这一次，他的信心来自哪里？他葫芦里卖的到底是什么

药？日前接受记者独家专访时，陈嘉上说，“作为导演，我一般都很怕跟人家说我的电影有多好，你

说你自己的好是无聊的，你说你自己的电影多牛是没意义的，你的电影好不好，给观众评价。可是

我有一些事情很清楚，全力以赴，而且确保你的团队全力以赴，这几部分我保证，就这而已。”

问画壁，情何堪？

梦，暗夜无痕泪沾巾；情，似水微澜横亘心；

爱，彼岸花开两相望；叹，繁华落尽秋满山。

闫妮恨情，孙俪愁情，郑爽思情，柳岩忘情，

邓超挽情，九女断情，四子遇情。

情情阴阳两相隔，一生壁画断肠人。

《画壁》中当“女王”很舒服

闫妮：把往事打包，未来一切随缘
曾因出演《武林外传》红遍中国的闫妮，这次在《画壁》中出演“万华林”大主管“姑姑”，掌管着仙女一

草一木生死大权的“姑姑”。从造型、台词到人物性格都发生了翻天覆地的变化。对此，闫妮表示“压力很

大”，但是为了对得起这个专业的剧组，她心甘情愿全力以赴。

诠释女王，参考“伊丽莎白”
记者：这个女王范儿的角色给人的第一印象绝

对是跟以前完全不一样，能回忆一下接到剧本时，

您第一反应是什么？

闫妮：第一个反应就是想去尝试，因为跟我以

前所演的不一样。每个演员都是需要角色去挖掘

他的潜能，当时也没有特别的深思熟虑。

记者：这次的造型也不一样？很多人感觉很惊

艳，自己觉得呢？

闫妮：对，反正我是想不到我会是现在这样一

种造型，但是我第一次试装的时候我很喜欢这个造

型，很有想象力，我很喜欢，所以说其实“服化道”

（服装、化妆、道具）对一个演员的帮助是最大的。

记者：如何表达女王的仪态，你有借鉴和研究吗？

闫妮：也有，比如说像是凯特·布兰切特在《伊

丽莎白》中演的女王，她是一种什么样的表演状态，

什么样的幅度……这个戏给了一个很大的创作空

间，因为它是仙境，就是说你还可以发挥你自己的

想象力。

姑姑的性格，与我本人无关
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